
Réunion  du bureau du 29 mai 2015 

Présents : Philippe V; Philippe C;  Guillaume ; Hervé ; Roland; Cécilia; Dominique. 

Absents excusés : Cindy et François.  

 Premières paroles du président et du bureau avant réunion: "Merci à Sophie et Roland pour 

l'accueil", 

 

Objet :  Bilan et fin de saison chez les jeunes. 

 Compétitions estivales en cours, le travail et les entraînements portent leurs fruits. 

 Entraînements jeunes ; voir les disponibilités jours et horaires des sites. 

 

 Assemblée générale prévue le 17 juin à 18h30. La date est  reportée au 24/06 à 18h30 ! 

François a déjà fait un courrier pour la réservation de salle à la mairie pour l'instant sans réponse. 

Philippe C.  invite la presse locale une fois la date définitive retenue. 

 

 Kid's athlé inteclub ( samedi 06/juin15h00 à 17h00) Rdv de mise en place à 13h00 

Question à Valérie concernant le choix des épreuves. 

Relance de courrier au service des sports par Philippe  . 

Cécilia s'occupe des  goûters (boissons et friandises).  Environ 100 personnes. 

 

 Fête du sport 13/06 10h00 à 17h00 . Rdv mise en place 9h00 

Ateliers habituels + atelier marche nordique animé par Dominique (mise en pratique de son mémoire 

suite à la formation entraîneur). 

 Sollicitation de l'OAH pour le « Mac'Do tour » le 07 août. Pas de disponibilité pour cette date. 

  

Reprise des entraînements le 05/09/2015 : 

Ce premier samedi de septembre sera consacré aux inscriptions. 

 



Cotisations 

Augmentation des cotisations de 2 € ; EA PO : 61 € ; BE MI : 71 € ; CA JU 77€ Adultes 77 € 

Adultes compétitions en stade 125 €. 

 

 

Nombre de jeunes par catégories : 

Pas  de changement, à l'appréciation des entraîneurs concernés. 

 

 Animateurs et entraîneurs : 

 Glisser un mot dans les discours d’assemblée et/ou lors des inscriptions pour tenter de faire 

de nouvelles recrues;  il en faut toujours plus.  

 Courses club : 4 ou 5 courses (un cross, un 10 km, un semi et un trail) dans un rayon d'environ 

50 km  

 Budget : Hervé à présenté les dépenses et recettes de la saison dernière et celle à venir. 

Il va falloir se serrer la ceinture (la mairie et  son systèmes d'attributions de points/ athlétes) fait que 

la subvention sera, d'année en année, revue à la baisse. 

 Disponibilité/ dépenses : Il reste une "enveloppe" et un avoir au niveau du fournisseur de 

tenues, le bureau décide de récompenser les animateurs et entraîneurs en leur offrant une veste 

puma floquée logo face et « COACH » dans le dos. 

 Le budget formation est fondu dans la subvention de fonctionnement. Les stages devront 

donc répondre aux besoins  du club. 

 


